
平成３０年度第２回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１ 日時 

    平成３１年３月１４日（木）午後１時３０分～午後２時４５分 

２ 場所 

    碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

井上浩之、生田譲、川隅義孝、佐々木英之、竹内友二、榊原満、岡田一穂、 

加藤友子、古久根久美子、鈴木和代、猪瀬めぐみ、生田弘幸、奥谷直人 

   (2) 欠席者  

伴野義雄、坪井基紀、都築明 

(3) 事務局職員 

  スポーツ課長 深津広明、スポーツ課係長 杉浦宏和、スポーツ課担当係長 永田竜司、

スポーツ課主事 長崎良亮、平澤万馬、中根里奈、臨時職員 山田理絵 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

(1) 平成３０年度スポーツ課事業報告について 

(2) 平成３１年度スポーツ課事業計画について 

６ 議事の要旨 

  (1) 教育長あいさつ（生田弘幸教育長） 

(2) 副会長あいさつ（井上浩之副会長） 

(3) 議題 

１、平成３０年度スポーツ課事業報告について 

       事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業報告について説明した。 

その後、審議した結果、了承された。 

      ２、平成３１年度スポーツ課事業計画について 

      事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業計画について説明した。 

その後、審議した結果、了承された。 

 

＜主な意見・質疑＞ 

１、碧南緑地ビーチコートについて 

【委員１】ビーチコートの利用率はどうか。 

【事務局】・終日の時間帯コマ数に対し、利用率約２０％。 

     ・繁忙期は１０月頃まで。 

     ・１０月以降、土日は既存ビーチスポーツ団体の利用が多いが、平日は利用

が減少。 

     ・次年度は、全国レベルの大会誘致や地域定着を中心に強化していく。 

 

２、チャレンジデー２０１９について 

【委員１】対戦相手はどこか。 

【事務局】埼玉県秩父市。 



添削 

３、東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けて 

【委員２】東京２０２０オリンピック・パラリンピックへ向けての動きはどうか。 

【事務局】・「全国巡回オリ・パラフラッグツアーを碧南市でも実施した（平成３０年

１１月１１日）。 

     ・オリンピック（ビーチバレーボール）出場国に、碧南市で事前合宿を行っ

てほしい。今後、出場国の決定があるため、トヨタ自動車ビーチバレーボ

ール部や愛知県ビーチバレーボール連盟と連携し、ＰＲを行っていく。今

年度、県の支援を受けて碧南緑地ビーチコートの事前合宿誘致用パンフレ

ットを作成した。 

     ・「東京２０２０聖火リレー」において、各都道府県の日程が決まり（愛知

県は平成３２年４月６・７日予定）、県内のルート選考に碧南市が応募し

ている。 

 

４、小・中学生の部活動支援について 

【委員３】部活動の多様化が進む中、学校外での小・中学生が活動できる場が増えると

ありがたい。 

【事務局】社会体育関係団体との連携を図っていく。 

 

 


